

Suivi du cheptel « Hugues » de l'école Tamanat Inwazêidi .

Cette école de brousse de la région d'Agadez au Niger a été construite en hommage à notre président fondateur Mr. Hugues Presti.

Fin 2014, l'école a émis le souhait d'avoir un cheptel. Après analyse de la situation par Aghali, notre correspondant sur place, un cheptel de 50 chèvres a été réalisé.

L'utilisation de ce cheptel fut une première. En effet, au lieu d'être prises en charge par les élèves ou l'école, les bêtes ont été distribuées aux mamans des élèves. Ces femmes se sont engagées à garder, à traire, à fabriquer des fromages et à distribuer la production et les cabris mâles à l'école.

Nous recevons régulièrement des courriers de satisfaction et des photos qui confirme la réussite de cette réalisation.



Republique du Niger
Région d'Agadez
Département de Tchirozérine
Commune Rurale de Dabaga
Comité de gestion de l'école
Gnwazeidi

Gnwazeidi le 11 février 2015

Le président du Coges
d'Gnwazeidi

Au
Représentant de l'association
Peuculies - Afucoumes - Agadez

Objet: L'utilisation du
cheptel scolaire
Monsieur le Représentant

Je vous informe que le cheptel que vous nous avez
mis à notre disposition ont été, au fil du temps
qui ont des enfants à l'école. Chaque a une chèvre
chez-elle afin qu'elle la garde. Ces animaux
sont d'une importance capitale pour notre école
car nous vendons leurs fromages et plus tard les
bovins pour résoudre certains problèmes de l'école.
Ainsi, notre école deviendra indépendante
financièrement avec l'acquisition de ce cheptel.
Soutenez la population sans oublier le Coges, et les
enseignants et élèves remerciant vivement
votre association

Le président du Coges

+

Le directeur de l'école



Ecole Primaire d'Inwazeidi

Nous avons l'honneur de vous informer que l'école Primaire d'Inwazeidi dispose d'un troupeau scolaire composé de chèvres depuis le mois de janvier 2015. En effet, ces chèvres ont été distribuées aux élèves. Ces chèvres se sont multipliées et fournissent du lait aux élèves. Ce lait très nourrissant augmente l'alimentation des élèves.

De plus, cette école a pu disposer d'importants matériels et fournitures scolaires offerts par l'association "Rencontres Africaines". Ces manuels scolaires permettent aux élèves et aux enseignants de se cultiver et d'élargir leurs connaissances.

Fait à Inwazeidi, le 15 janvier 2016.



Inwazeidi le 3 janvier 2017

Le Directeur de l'école Inwazeidi

Monsieur le représentant de l'Association Rencontres Africaines

Objet = Informations

Je'ai l'honneur de vous informer que les chèbres offertes par l'Association Rencontres Africaines depuis le mois de janvier 2015 se sont multipliées - en effet, le nombre de ces chèbres est de 41 chèbres à ce jour. Ces chèbres assurent l'alimentation des élèves en lait.

Par conséquent, les enseignants, les élèves et les parents d'élèves remercient très vivement l'Association Rencontres Africaines pour ses multiples apports apportés à l'école primaire de Inwazeidi.

